CRITICA DE LIBROS, ARTICULOS Y REVISTAS

DE LA GARZA, F.; VEGA, A. (1983)

La juventud y las drogas. Guía para jóvenes, padres y maestros. Editorial Trillas. México.

Con el presente libro los autores, expertos en la prevención de todos los problemas relacionados con las drogas, han hecho una de las mejores aportaciones al conocimiento básico de todos los conceptos relacionados con el concepto de droga, dependencia, tolerancia, etc.

Al mismo tiempo se hacen múltiples definiciones y aproximaciones a cada una de las drogas o grupos de drogas en diferentes capítulos.

El contenido del libro se sale de las pautas ordinarias del tema farragoso y el dogmatismo de muchos autores. Está presentado en forma de preguntas que todos nos venimos haciendo y que cualquier persona pueda hacerse y que se responde por los autores de una forma concreta, sencilla, amena, pero no por ello carente de la profundidad a la que sus autores nos tienen acostumbrados.

En mi opinión, es un libro completísimo para quien tenga la misión educativa y preventiva, y también para toda persona que tenga interés en las drogas.

Es un completo acierto y del que hay que felicitarse por su aparición y felicitar a sus autores.

Miguel Angel Torres Hernández